



Gesamtverband
Verkehrsgewerbe
Niedersachsen e.V.

SPEDITION PETER JANSSEN OHG IN NORDEN UND SPEDITION JOHANN FISCHER KG AUF NORDERNEY

05.04.2022

275 JAHRE ERFAHRUNG UND LEIDENSCHAFT



Die Spedition Peter Janssen OHG in Norden und die Spedition Johann Fischer KG auf Norderney konnten am 1. April 2022 auf zusammen 275 Jahre erfolgreiche Firmengeschichte zurückblicken.

Die Spedition Peter Janssen ist das älteste Transportunternehmen in Ostfriesland. Die Erfolgsgeschichte begann bereits im Jahr 1872, als der Gründer Peter Janssen sich vertraglich verpflichtete, für die königlich-preußische Eisenbahn als Rollfuhrunternehmer zu arbeiten.

Bis zu 30 Mitarbeiter und 32 Pferde sorgten für einen reibungslosen Transport von Gütern aller Art zwischen Emden und Norden, aber auch durch ganz Ostfriesland bis hin nach Oldenburg. Ein weiteres Standbein waren die sogenannten Luxusfahrten, etwa für Brautleute und Schützenpaare sowie ein Taxi-Service für Reisende, Landräte, Bürgermeister etc.

Einer der heutigen Tätigkeitsschwerpunkte ist der tägliche Linienverkehr zwischen dem Festland und den Ostfriesischen Inseln. Hier werden Stückgüter, Baustoffe, temperaturgeführte Waren und andere Güter zum Teil im Ro - Ro Verkehr transportiert. Umzüge / Inselumzüge und die Möbellagerung runden das Portfolio ab.

Seit 1897 ist die Spedition Johann Fischer KG der Spezialist für Transporte auf Norderney sowie zwischen der Insel und dem Festland und verfügt dementsprechend über einen großen Erfahrungsschatz.

Die Lebensmittel- und Baustofflogistik, temperaturgeführte Transporte für verschiedene Branchen mit empfindlichen Gütern, der Empfang und Versand von Stückgut sowie DB-Kuriergepäck und der Gepäcktransport für Gruppenreisen bilden seit vielen Jahren den Schwerpunkt der Inselspedition.

Beide Unternehmen werden durch die Familie Fischer in der vierten Generation, aktuell von Georg Fischer, geführt.

Die Verbundenheit dieser beiden Speditionen mit dem GVN zeigt sich nicht nur in der jeweils über 75-jährigen Mitgliedschaft, sondern auch in der generationsübergreifenden Mitarbeit im GVN-Ehrenamt.

Dafür bedanken wir uns aufs Herzlichste und wünschen Georg, seiner Familie und dem gesamten Team am Festland und auf der Insel weiterhin viel Erfolg, Glück und Zufriedenheit!

Die Glückwünsche des GVN überbrachten der Bezirksvorsitzende Christian Siebels und der Geschäftsführer Hajo Agena.

(Quelle: Hajo Agena)

